



Voyage Allemagne

publié le 31/03/2022

Descriptif :

Après avoir passé la journée de mercredi au camp de Sachsenhausen, nous sommes allés ce matin au bois de Below et cet après midi au camp de concentration de femmes et d'enfants de Ravensbruck. En pièce jointe quelques photos.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.